
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 198/2017 
 
 

Senhora Presidente, 
 
              
             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e Transportes 
o que segue: 

 
 Que seja providenciada a colocação de suportes com lâmpadas na Rua 

Vicente Agosta, próxima a ERS-357, denominada Rua João Francisco da 
Cunha Franco. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
             Este Pedido de Providência está sendo apresentado por este Vereador, atendendo ao 
pedido do senhor Paulo Danilo Dutra Ferreira, portador do RG: 1091515047 e CPF: 
353.819.060-72, morador da referida Rua, assim como dos demais moradores, que relatam 
pagarem pela iluminação pública, mas muitas vezes o único poste com lâmpada não 
funciona. 
             Segue fotos em anexo.     
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 19 de setembro de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 124/2017 

 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte pedido de informação: 

 
 Que seja informado se foi realizado estudo para reparos e melhorias em 

duas “Bocas de Lobo” localizadas na Av. Cel Galvão, próximas a Capela 
São José. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta da Secretária de Planejamento, através do 
Memorando nº 44 quanto a Indicação Nº 071, realizada por este Vereador, foi informado 
que enviaria a demanda para a Secretaria de Obras, afim de que fosse feito estudo. É de 
extrema importância que estas “Bocas de Lobo” recebam os reparos necessários, pois as 
mesmas se encontram em condições precárias e principalmente em dias de chuva, 
contribuem com o alagamento das calçadas. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 19 de setembro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 125/2017 
 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte pedido de informação: 

 
 Solicito informações a respeito da situação do zelador responsável pelo 

Bairro Poty Medeiros. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Atendendo ao pedido do senhor Jaudenes Moreira Lopes, portador do RG 
1034192052 e CPF 134.100.080-04, responsável pela presidência do referido Bairro, visto 
o zelador não encontrar-se naquele local há algum tempo, sendo assim, não cumprindo com 
suas devidas obrigações. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 19 de setembro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



REQUERIMENTO Nº 27/2017 
 

 
 
Senhora Presidente, 
 
 
 O Vereador que este subscreve, requer, após ouvido o Plenário, na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal para que o mesmo solicite junto 
ao Deputado Estadual Gilmar Sossella, Coordenador da Frente Parlamentar 
Municipalista, o agendamento de audiência junto ao Diretor Geral do DAER para tratar 
da obra de asfaltamento da ERS-357 a ERS-473 que liga Lavras do Sul ao Município de 
Bagé. 

 
JUSTIFICATIVA 

   
  Este requerimento está sendo apresentado por este Vereador, pois é de 
conhecimento geral a importância desta rodovia para a nossa região. A conclusão da 
referida obra garantirá segurança aos motoristas e usuários que ali trafegam, além de 
contribuir para o desenvolvimento da nossa cidade, principalmente em relação ao comércio, 
através de suprimentos de alimentação, vestuários e posterior repasse para os munícipes, 
visto que com uma estrada com melhores condições, os estudantes que necessitam se 
deslocar até a cidade vizinha, assim como a área da saúde, serão favorecidos no uso 
frequente desta estrada, como também conseguiremos atrair mais visitantes para o nosso 
município, principalmente no verão e na época do carnaval, quando muitas pessoas de 
outras cidades se deslocam até Lavras do Sul para aproveitarem a Praia do Paredão. 
 
                               Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 19 de setembro de 2017.  
 
 
 

Vereador Adilson Seixas 
Bancada do PDT 

 
 
 


